

Agradece Cuba solidaridad mundial y apoyo irrestricto a su Revolución



La Habana, 3 may (RHC) Las múltiples muestras de cariño, confianza, solidaridad y apoyo irrestricto que han demostrado a la Revolución Cubana en todos estos años de constante lucha, fueron agradecidas por el miembro del Buró Político del Partido Comunista y vicepresidente del Consejo de Estado, Salvador Valdés Mesa, a líderes sindicales y de movimientos sociales de 78 países y 209 organizaciones sindicales y solidarias.

Valdés Mesa pronunció las palabras de clausura del Encuentro Internacional de Solidaridad con Cuba y América Latina y el Caribe, celebrado este lunes en el Palacio de Convenciones, en la capital cubana, informa Juventud Rebelde.

«En nombre de nuestro Partido, el Estado y el pueblo cubano, el más profundo agradecimiento por su presencia hoy en nuestra Patria, en estos gloriosos y emotivos días de fervor revolucionario», subrayó.

Recordó que hace pocos días concluyó el VII Congreso del Partido Comunista de Cuba, el cual era de sumo interés para muchos amigos, pues la Revolución no es un patrimonio solo de los cubanos, sino de todos los revolucionarios latinoamericanos y de otras regiones del mundo.

La viceministra de Relaciones Exteriores Teresita González Fraga destacó el activismo de Cuba en la arena internacional y manifestó que muchas de las batallas ganadas por la Isla en la ONU y otros escenarios, se deben al apoyo incondicional de organizaciones solidarias y movimientos sociales y sindicales.

Ulises Guilarte de Nacimiento, miembro del Buró Político del Partido y secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, manifestó que la solidaridad es uno de los sentimientos y valores más altruistas de cualquier nación.

En el encuentro, al que asistieron además José Ramón Balaguer, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido y jefe de su departamento de Relaciones Internacionales; Kenia Serrano, presidenta del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, y madres y abuelas de la asociación estadounidense Founder Mothers Cry for Justice, se condenó de modo reiterado el bloqueo económico y financiero de Estados Unidos contra la nación antillana, los asesinatos que se cometen en Estados Unidos contra los afrodescendientes, la ocupación Israelí en los territorios árabes y el encarcelamiento de presos políticos y asesinato a activistas, como la hondureña Berta Cáceres.

Se condenó de igual modo la política neoliberal del Gobierno de Mauricio Macri en Argentina, la cual ha dejado 200 000 desocupados en solo cuatro meses de poder.

La investigadora del Centro de Estudios de la Economía Mundial, Gladys Hernández, denunció los cambios trascendentales que desafían al pensamiento y a las fuerzas progresistas en América Latina, llamados por algunos como Nuevo vuelo del Cóndor, pues hacen alusión a la época sombría en la que la región se vio inmersa en múltiples golpes de Estado y sometida a crueles dictaduras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/92283-agradece-cuba-solidaridad-mundial-y-apoyo-irrestricto-a-su-revolucion>



Radio Habana Cuba